

Einzelansicht des ausgewählten Artikels aus unserem Archiv

Schulleben > AGs und Initiativen > UHUS

13.05.2012 19:01

Die UHUS haben ein eigenes Logo!

Kategorie: UHUS



Die UHUS (Umwelthüter und -Schützer), eine äußerst aktive und engagierte Umweltgruppe an unserer Schule, präsentieren sich unter ihrem neuen Logo (Idee und Entwurf: Lara Christmann, Lea Lehmler / Grafische Überarbeitung: Eva Lang, Grafik&Design).

PELIZAEUS-UHUS



UMWELTHÜTER

Weitere Artikel in dieser Kategorie

[UHUS feiern 30 Jahre Schulgarten am bundesweiten Schulg...](#) 17:24

[UHUS – Schulgartenaktion am langen Wochenende](#) 18:46

[UHUS - Windradbesichtigung am 30.4.2019 in Benhausen](#) 18:54

[UHUS – Schulgartenaktion am 9.4.2019](#) 18:06

[UHUS - 1. Schulgartenaktion 2019](#) 17:04

[UHUS: Korbflechtaktion am 31.1.2019](#) 14:54

[UHUS: 3. Platz beim Carolinen Umweltpreis 2018](#) 17:20

[UHUS - Schulgartenaktion am 5.10.2018](#) 18:30

[Die Heckenpflanzungen der UHUS und was daraus wurde](#) 18:35

[Saftaktion der UHUS am 21.9.2018](#) 16:12

[UHUS – Schulgartenaktion am 5.7.2018](#) 17:11

[UHUS - Schulgartenaktion am 18.5.2018](#) 16:16

[UHUS auf Vogelexkursion in Delbrück](#) 12:46

[Die UHUS stellen Seife her](#) 17:15

[UHUS – Schulgartenabschluss am 13.10.2017](#) 17:08

[Nach oben](#)

[Zurück zur Startseite](#)
